

## Medieninformation

### **Auf die Sparkasse KölnBonn kann man zählen – auch beim Countdown zu "Beethoven 2020"**

- **Oberbürgermeister Ashok-Alexander Sridharan und stellvertretender Vorstand Volker Schramm starteten gemeinsam Countdown für Jubiläum**
- **Drei Countdown-Uhren in Filialen zählen auf den 250. Taufstag Beethovens zurück**
- **Sparkasse KölnBonn unterstützt Beethoven-Erbe nachhaltig**

**30. März 2017**

Auf die Sparkasse KölnBonn als Finanzdienstleister kann man zählen, wie auch als Förderer des Beethoven-Jubiläums im Jahre 2020. Ausdruck dessen sind drei Countdown-Uhren Beethoven 2020, die jetzt in Filialen angebracht wurden, um die Tage bis zum 250. Taufstag Beethovens am 17. Dezember 2020 zurückzuzählen. Für das Jahr 2020 sind in Bonn umfangreiche Feierlichkeiten geplant.

Die erste dieser Countdown-Uhren hat der stellvertretende Vorstand Volker Schramm gemeinsam mit Oberbürgermeister Ashok-Alexander Sridharan in der Filialdirektion am Friedensplatz nur wenige Tage nach dem 190. Todestag des weltberühmten Bonner Komponisten gestartet. Zwei Filialen erhielten ebenfalls diese Uhren, deren Idee von Initiator Hans-Joachim Fandel stammt.

"So ein großes Jubiläum im Jahr 2020 funktioniert nur, wenn alle zusammenarbeiten", stellte Volker Schramm fest und hob hervor: "Mit den Uhren wollen wir zeigen, wie schnell wir auf 2020 zulaufen und wie wichtig auch der Sparkasse KölnBonn das Jubiläumsjahr ist."

Oberbürgermeister Ashok Sridharan ließ es sich nicht nehmen, den Start der ersten Countdown-Uhr in der Sparkasse mit vorzunehmen: „Der 250. Geburtstag Ludwig van Beethovens ist für uns ein großes Geschenk. Wir möchten das Jubiläumsjahr nutzen, um uns der Welt als Beethovenstadt zu präsentieren, in der Ludwig van Beethoven geboren wurde und 22 Jahre gelebt hat. Seine Zeit in Bonn war prägend für sein künstlerisch und gesellschaftspolitisch visionäres Handeln. Die Sparkasse KölnBonn ist stets ein vielseitiger Unterstützer des Beethoven-Erbes in unserer Stadt. Dass nun die Kundinnen und Kunden der Sparkassen in drei Filialen auf das Beethovenjahr 2020 aufmerksam gemacht werden, passt zu diesem willkommenen

Engagement – und zu unserem Wunsch, das Jubiläum mit der ganzen Stadtgesellschaft feiern“.

Das Kreditinstitut engagiert sich vielfältig für den Erhalt des Erbes der Stadt Bonn als Beethovenstadt. Hervorzuheben sind hier die fünf Millionen Euro, die im Zuge der denkmalgeschützten Instandsetzung und Modernisierung der Beethovenhalle zur Verfügung gestellt werden und den Ausbau des "Studios" ermöglichen, sowie rund 250.000 Euro, die jährlich über die Stiftung Ludwig van Beethoven der Sparkasse Bonn in die Ausrichtung des Beethovenfestes fließen.